

Lieber Klimafreunde,

hier der letzte Bericht in diesem Jahr vom KUS-Treffen:

1. Unsere "**Eisbär**"-Aktion am **06.12.** (Weltklimatag) ist von den Passanten auf der Königstr. gut aufgenommen worden, so dass wir diese Aktion vor der CMT wiederholen wollen. Vor allem blieben Kinder stehen - und dann auch die Erwachsenen. Die Akteure hatten Spaß - der gelungene Kommentar (mit Megaphon) erläuterte gut, worum es uns ging.

2. Am **Samstag, 17. Januar** (voraussichtlich zwischen ca. 11.00 und 13.00/14.00 Uhr) wollen wir wieder wie in den letzten Jahren vor der **CMT** auf den Zusammenhang von Flugverkehr (CO₂) und Erderwärmung mit einer Aktion hinweisen: Kleinflugzeug (s. Einsatz letztes Jahr) und Eisbär. Dazu werden die bereits vorhandenen Flyer verteilt. Pavillon und Transparent sind vorhanden. Genauere Information erfolgt nach Anmeldung beim AfÖ.

Es würde uns freuen, wenn noch weitere KUS'ler oder Bekannte zu unserem Stand vor der CMT kommen würden.

3. Aus den Initiativen:

- Bericht zur Vorbereitung der Demo am 08.März zum Jahrestag des Fukushima-Gaus. KUS wird als Unterstützer mitmachen.

- Feinstaub-Ini Leonberg: baut einen "Raum des Lärms" und einen "Raum der Stille" auf dem Kirchentag (03. - 06.06.) auf - KUS kann Infos auslegen. Der VCD beteiligt sich mit Lastenpedelecs und "Mobil im Alter".

4. **Präsentation zum Thema: "Unser Müll und wir"** - sehr anschaulich und belegt mit gut recherchierten Fakten und einprägsamen Fotos. Diskussion über Gefährdung der Tierwelt und des Menschen, Müllverbrennung (toxisch), Müllvermeidung, Umwälzung in der Produktion hin zu vollrecyclbarer Verwendung von Rohstoffen. Ziel: Bewusster Umgang mit unseren Ressourcen - nicht nur an Jugendliche gerichtet!

5. **Gemütlicher Teil** mit Zimtsternen, Saurem, Getränken und Aussprache: Wie lassen sich beide Aspekte "**Plattform**" und "**Expertengruppe**" sein im KUS noch besser verbinden. Dazu sollte die Vernetzung mit anderen Gruppen gezielt zum jeweiligen Schwerpunktthema ausgebaut werden.

Wichtig: Wer sich mit "twittern" bzw. facebook auskennt ist sehr willkommen!! Wir kennen uns bisher nicht so gut aus und würden uns sehr über eine Unterstützung freuen.

6. Verschiedenes:

- Es wird Kontakt aufgenommen zu "Agora42", einer wohl gesellschaftskritischen Zeitung.
- Ebenso soll der Kontakt zum Büro "Archy Nova" hergestellt werden.

Die Termine der KUS-Treffen in 2015 sind:

20. Jan. mit Heiner Blasenbrei-Wurtz "Energiewende - quo vadis"

11. Febr. mit Thomas Kiwitt (Planungsdirektor des VRS) zu Energie und Verkehr

17. März

21. April

19. Mai

23. Juni

21. Juli

Die Koordinierungsgruppe ist mit verschiedenen Referenten für größere Veranstaltungen im Gespräch - wie im KUS besprochen. Sobald die Termine feststehen folgt die Information an alle.

Wir alle haben ein bewegtes, aktives Jahr hinter uns. Die Koordinierungsgruppe wünscht allen gute Erholung und Freude über die Feiertage, so dass wir im Neuen Jahr wieder mit Elan alles, was uns als KUS wichtig erscheint anpacken können.

Herzliche Grüße
im Namen der Koordinierungsgruppe

Traude Heberle-Kik